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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

会員数 90名

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い

結婚誕生祝： 8日 木山力哉 君
17日 岡 久治 君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶

今日は地区のガバナ補佐、福元儀智様がご来訪
頂いております 例会終了後のクラブ協議会にもご

幹事報告

１．例会終了後、ガバナー補佐訪問クラブ協議会
２ 9/3 ガバナ 公式訪問夜間例会 18 30頂いております。例会終了後のクラブ協議会にもご

参加頂きます。
うっとうしい太陽の出ない毎日が続いております。

農作物にも影響が出ている状況です。皆さまのとこ
ろではいかかでしょうか。昨夜は、クラブ広報合同
委員会が開催されました。そろそろ各委員会が動
き出して来ております。中でも、みんなで歌おう[米
子合唱フェスティバル]を我々が開催します。先般

２．9/3 ガバナー公式訪問夜間例会 18：30～
３．9/24 観月夜間例会 19：15～

（大山ロイヤルホテル）
４．9/25阿南南・米子東ＲＣ交流ゴルフコンペ
５．9月ロータリｰﾚｰﾄ1ドル102円
６．7/26～27 ＩＡ地区大会出席お礼状と写真

（ホスト江津ＲＣ）
７．8/2地区雑誌・広報委員長会議出席お礼状子合唱フェスティ ル]を我々が開催します。先般

もプレス発表をしました。広報活動を今盛んに行っ
ております。

このイベントは、以前から申し上げているとおり米
子東ロータリークラブの総意を結集することになる
と思います。みんなでお祭りをする。特に米子市民
を中心としてステージに立って歌って頂き皆さんで
楽しむ会であります。そういうステージを我々が演

８．例会変更のお知らせ
鳥取中央ＲＣ 9/1（月） ガバナー公式訪問

夜間例会 ビジター受付あり

次回プログラム
9/3 松本ガバナ 公式訪問出する以上、会場に多くの人が集まれなければな

りません。米子公会堂は1120名の規模があります。
満員にして歌って頂きたい。

その為には、会員全員の動員と同時に皆さんが
1人10人集めれば会場が満席となります。多くの人
達が来て頂き、良かったと思えるような演出をして
いきます。
たくさんのゲストを招きます 鳥取県西部の市民の

9/3 松本ガバナー公式訪問
18：30～19：30

9/10 「ロータリーの友」紹介
西村雑誌委員会リーダー

「ＮＰＯ法人 山陰チャプター設立に
ついて」 足立博俊 会員

9/17 米子松蔭高等学校インターアクトクラブ
活動報告たくさんのゲストを招きます。鳥取県西部の市民の

皆様が楽しんで頂けるフェスティバルを開催したい
と思います。この大きなイベントを成功する為に、
皆様のご尽力ご協力を宜しくお願い致します。

活動報告
9/24 観月夜間例会 19：15～

（大山ロイヤルホテル）



理事抱負＜プログラム＞

井上雄介 クラブ広報理事 戸田 忍 クラブ管理運営理事

今年度、クラブ広報委員会の理事を仰せつ
かりました井上でございます。入会して7年。初

めて理事をさせて頂きます。本年度の高橋会
長は デ プ ござ ます 是非 タ

今年度、クラブ管理運営委員会の理事を拝命しま
した戸田でございます。平成19年入会で7年経ちま
した 初めての理事です 過去4回リーダーを経験し

長はメディアのプロでございます。是非、ロータ
リーの活動・存在価値を地域の皆様方に広く
発信していきたい。松本ガバナの方針でもあり
ますが、今年は広報に力を入れて行きたい。
積極的にホームページ、プレス発表等を行いＰ
Ｒしていきます。10月の合唱フェスティバル、2
月の中学生作文コンテストが我がクラブにとっ
て大きなイベント・事業であります これからメ

した。初めての理事です。過去4回リ ダ を経験し
ました。親睦・職業奉仕・出席と経験しました。

それまでは仕事等で出席できない時が多かったです
が、出席リーダーを拝命して出ないわけにもいかず、
それからはほぼ出席しています。

出席すると居心地が良くなり、ロータリーの中身も見
えてくる。
理事としましては、プログラム・出席・親睦の3人の

て大きなイベント・事業であります。これからメ
ディア・ホームページを通じてＰＲして行きます。

是非皆様方からも、ＰＲして欲しい事柄がご
ざいましたらどんどん出して下さい。皆様の裏
方、ＰＲ宣伝部隊と思って頂ければ幸いでござ
います。地域の皆様に米子東ロータリークラブ
の活動を広くもっと知って頂ければと思います。
一年間どうぞ宜しくお願い致します。

リーダーの調整役・バックアップをしていきたい。大
きな予算を預かっております。
そして、まずは基本に戻り皆様出席して下さい。

出席出来ない時はメイキャップして下さい。

出席して他業種の方とこの場で一緒にお食事をして
頂くのが第一だと思います。
一年宜しくお願い致します。

岩崎 浩 奉仕プロジェクト理事 小田浩一 ロータリー財団委員会理事

6年前にも奉仕プロジェクトの理事をさせて頂
きました。2回目の理事でございます。その経

験を踏まえ、本年度は各リーダーの潤滑油に

入会して6年目です。昨年度ロータリー財団のリー
ダーを務め、今年は担当理事を拝命しました。験を踏まえ、本年度は各リ ダ の潤滑油に

なれればと思っております。大変忙しい委員会
であります。忙しいが、ロータリーを理解するに
は一番の委員会です。

クラブ広報は知能・頭を使う、奉仕プロジェク
ト委員会は行動する。リーダーは初めて担当さ
れる方が多いです。メンバー皆さんの協力が
無ければ、各プロジェクト、委員会が単独で動

も成功する は難 す

ダ を務め、今年は担当理事を拝命しました。
私自身、現在6団体の理事を拝命しております。

理事は理事会に出席して、理事会を正しい方向に
もって行くことが一番の使命であります。理事会に
出席して初めて中身が分かる、理解ができることも
あります。この1年間理事会に出席して、更にロータ
リーを理解していきます。

昨年度、残念ながら寄付は目標に届きませんでし
年 す 皆様 が どいても成功するのは難しいです。

各リーダーが皆さんにお願いすると思います。
その際は是非温かいフォローをお願いします。
既に各委員会ハイペースで走り回っております。
1年間宜しくお願い致します。

た。今年こそはと思っております。皆様に寄付が、ど
んな使われ方をされているのか、なんの為に寄付
が必要なのかを一緒懸命説明していきます。理解し
て頂けるように努力をしていきたいと思います。
1年間宜しくお願い致します。


